
15. Dezember 2022
Anwesend: Julia, Martin, Christopher
Protokoll: Christopher

• Nachbereitung Runder Tisch vom 7.12. bzgl. der Tram 
Falckensteinstr.-Görli-Glogauer
◦ Martin zeigt

▪ Bilder mit Latten in den Ausmaßen der Tram, die er 
am Parkeingang Falckenstraße aufgestellt hatte

▪ Kollagen, die die Tram-durch-den-Görli-Vision der 
Stadt über die Fotos des Parkeingangs legen: die 
Visualisierung mit 2 Tramspuren, 2 Fahrradspuren 
und 2 Fußgängerwegen sehen sind sehr massiv und 
eher abstoßend aus (Christopher)

◦ Wir sammeln Ideen, wie man die Tram im Park doch 
gestalten könnte

◦ Julia mahnt an, nicht um die Tram zu meandern (wir 
müssen etwas aus unserer Diskussion ziehen!)
▪ Ideen:

▪ Ausgleichsflächen
▪ Kontinuierliche Überwindung von 

Höhenunterschieden
▪ Keine explizit markierten Fahrradwege

◦ Was sollen wir machen?
▪ Protest?
▪ Konstruktive Begleitung
▪ Einberufung eines Treffens mit allen Parkanreihnern

◦ Martin referiert über Treffen aus der Vergangenheit
▪ Stellungnahme gegen die Tram bei der Vorstellung 

des Projektes (2018?)
▪ Begehungen mit BVG und Stadträten (2010?)

• Wo ist Gregor
◦ Bitte nächstes Mal explizit einladen
◦ Julia möchte mit ihm über das Görlitzer Ufer sprechen
◦ Wir verstehen, wenn 2x pro Monat zu viel ist.

• Email von xy-Martin M. ignorieren oder Christopher hat 
Erlaubnis zu antworten

• Wen könnten wir der Doku-Frau Kontakte verschaffen
◦ Keine Massenemail
◦ Konkrete Überlegen


